



Paris Ouest Sotheby's

3 Pièces

55 m²

Réf. 0020

750 000 €

Paris 4^{Eme}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 4ème - Saint-Paul. En plein cœur du Marais, entre la place des Vosges et la Seine, au 5e étage d'un immeuble de standing en pierre de taille, nous vous proposons un appartement de 55m² loi Carrez lumineux avec vue sur les toits de Paris. Il se compose, pour la partie jour, d'une entrée, d'un spacieux double séjour ensoleillé, d'une cuisine indépendante aménagée et équipée. L'espace nuit présente une belle chambre avec dressing, une salle de douche et un toilette indépendant. Une cave complète ce bien idéal pour un premier achat ou un pied-à-terre. Paris Est Sotheby's International Realty, ...

Paris 4th - Saint-Paul. In the heart of the Marais district, between Place des Vosges and the Seine, on the 5th floor of a luxury freestone building, we offer you a bright 55 sq. m. loi Carrez flat with a view over the rooftops of Paris. The living area comprises an entrance hall, a spacious, sunny double living room and a separate fitted and equipped kitchen. The sleeping area offers a beautiful bedroom with dressing room, a shower room and a separate toilet. A cellar completes this ideal property for a first-time buyer or a pied-à-terre. Paris Est Sotheby's International Realty is the leading ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL

50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

